



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>80 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2807</b>
Prix	<b>295 000 €</b>

Forcalquier

Maison à vendre (04300)

Cette charmante maison de village d'environ 80 m2 est un joyau caché dans le cur animé de Forcalquier, avec ses galeries d'art, boutiques, restaurants, bars et marchés à votre porte. La propriété est située dans la vieille ville, où l'histoire provençale rencontre le confort moderne grâce à une rénovation complète. Au rez-de-chaussée, vous êtes accueillis dans la cuisine chaleureuse et caractéristique avec plafonds provençaux, une grande cheminée et des équipements modernes. La grande cuisinière vous invite à créer des spécialités locales avec les produits frais du marché. La petite terrasse ...

*This charming village house is a hidden gem in the vibrant heart of Forcalquier, with its art galleries, shops, restaurants, bars and markets right on your doorstep. The property is located in the old part of town and, thanks to a thorough renovation, offers a fantastic blend of Provençal history and modern comforts. On the ground floor you are welcomed in the warm and characteristic kitchen with Provençal ceilings, a large fireplace and modern appliances. The stove will inspire you to create delicious local specialties with produce from the market. The small terrace is perfect for a morning ...*

## MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

